
Pièces 5 Pièces

Référence 949V230M

Prix 948 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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En  exclusivité  -  bertrand  foucher  immobilier  vous  propose  de  découvrir  sur  les

hauteurs  de  cavalaire  avec  une  vue  mer  panoramique  cette  belle  villa  5  pièces

édifiée sur un terrain de 1413 m², baignée de soleil et de verdure, rénovée en 2024.

Elle  se  compose  au  rez-de-chaussée,  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  cuisine

ouverte  équipée,  de  deux  chambres,  d'une  salle  de  bain,  d'un  wc,  d'un  patio.  À

l'étage vous bénéficierez de deux chambres, une salle de bain un grand garage et

un atelier le terrain est piscinable.

Exclusive - bertrand foucher real estate invites you to discover this beautiful 5-room

villa on the heights of cavalaire, offering a panoramic sea view. Built on a 1413 m²

plot, bathed in sunlight and surrounded by greenery, it was renovated in 2024. The

ground  floor  features  an  entrance,  a  living  room  with  an  open  equipped  kitchen,

two  bedrooms,  a  bathroom,  a  toilet,  and  a  patio.  Upstairs,  you  will  find  two

bedrooms and a bathrooma large garage and a workshopthe land is suitable for a

swimming pool.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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